

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Oramos por Samuel Arias. Mónica Velasco. Adriana en Colombia se sometió ayer a una operación de peritonitis. Paquita Martínez.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por nuestros hermanos fuera de nuestras fronteras, Familia Nastase en Suiza, Familia Pineda Valverde en Estados Unidos, Elisabet Nieto en Reino Unido, María Antonieta Roa, Carlos Valencia César Vargas, y Adriana en Colombia. Lydia Pardo en Méjico y sus hijos Daniel y Moisés.
- Seguimos orando por la persecución religiosa en todo el mundo. Puertas abiertas. www.puertasabiertas.org Lista de oración en Tablón de Anuncios.
- Oramos por nuestras iglesias hermanas en la Comunidad Bautista de Madrid, por los proyectos y ministerios y por sus pastores al frente de ellas. Somos una familia en Cristo.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Bíblica Dominical por edades (excepto primer domingo de mes)
	11:00	Culto Alabanza y predicación de la Palabra (Mesa del Señor cada primer domingo de mes)
Martes/Miércoles	18:00	Despacho Pastoral (cita previa)
Jueves	20:00	Culto de oración y estudio bíblico (por zoom)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Bankia: **ES88 2100 3830 2213 0045 4001** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(* El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados.

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



BOLETIN

DOMINICAL

www.icbgetafe.es

23 Abril 2023

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Una conversación con Dios.

Por Jaime Fernandez Garrido

Stevie Wonder fue conocido como el "genio" de Memphis: compositor y cantante de éxito desde muy niño, es capaz de componer, arreglar, producir o cantar prácticamente todo tipo de música. Stevie llevó al número uno su álbum *Songs In The Key of Life*. En ese álbum, aparecen multitud de referencias espirituales; aunque sin ninguna duda, la canción más directa es *Have a Talk With God* ("Ten una conversación con Dios").

"Hay gente que tiene problemas Y no entienden que llevar por si mismos su vida, no es la solución. Cada problema tiene una respuesta, Y si no la sabes encontrar, debes hablar con Él. Él dará paz a tu mente... Cuando sientas que tu vida es dura, Ten una conversación con Dios. Muchos de nosotros vivimos solos, sin amigos, y nunca nos comunicamos con el Único que nos ama a todos. Olvidamos que Él nunca nos dejará caer, puedes hablar siempre con Él, Él está escuchando".

Cada vez que alguien nos dice que podemos orar, enseguida pensamos en algo religioso, pero no es así: **orar es hablar con nuestro mejor amigo, con el Creador, con el que mejor nos conoce y más nos ama.** Orar es entregar nuestras cargas, saber que Él sabe todo lo que estamos pasando. Orar es desnudar nuestro corazón delante de quién puede sanarlo y restaurarlo. Orar es vivir día a día, momento a momento, sabiendo que Dios nos acompaña. Orar es llorar y reír con la persona que nunca nos abandona y siempre tiene tiempo para nosotros. Orar es entrelazar nuestra alma con la eternidad a través de conversaciones susurrantes con quién lo ha dado todo por nosotros.

Hablar con nuestro Creador nos libera, nos quita la ansiedad, nos hace vivir más y mejor, porque aprendemos a verlo todo de una manera diferente y eterna. No es extraño que, cuando Pablo termina su descripción de la armadura del cristiano (Efesios 6:10-18), destaca que en la lucha diaria, todo debe hacerse con "oración y súplica". Agradeciendo y pidiendo; confiando y descansando en el Señor. Sus promesas siguen siendo nuestra seguridad: "Yo, Señor, invoco tu nombre desde lo más profundo del pozo; y tú oyes mi voz y no dejas de escuchar mis ruegos. El día que te llamo, vienes a mí y me dices: "No tengas miedo". Tú me defiendes, Señor en mi lucha; tú rescatas mi vida" (*Lamentaciones 3:55-58*).

Estemos donde estemos, siempre es un buen momento para orar, **siempre es un momento excelente para decirle lo que hay en nuestro corazón y descansar en Él.**
Protestantedigital.com

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- Nuestro pastor y esposa se encuentran participando de una ceremonia de matrimonio en Seebach, Francia, cerca de la frontera con Alemania. Uno de aquellos niños de los campamentos de verano allí, hoy se casa delante del Señor. Oramos por Thimoteé Schüller y Sofie, en esta nueva etapa de sus vidas.

En ausencia de nuestro pastor, el mensaje de la Palabra hoy en nuestra iglesia será presentado por el diácono Eduardo Núñez.

- Por motivos de ausencias de varios hermanos, se ha cambiado nuestro encuentro de iglesia alrededor de una barbacoa. Será el próximo 10 de Junio a partir de las 13:30h. La hermana Yineth Velasquez se encarga de la organización de este evento, a la que pueden sumarse para ayudar todos los que lo deseen, Es necesario y obligatorio inscribirse para saber número de personas. Cada comensal aportará 6,00 euros (niños menores de 6 años gratuito). No obstante no será un problema si alguien no puede abonar este importe. Todos están invitados y no queremos que nadie se quede sin poder participar por motivos económicos. Tendremos también después de comer un concurso de Trivial bíblico entre dos o tres grupos con premio.

NOTICIAS DEL MUNDO (Protestantedigital.com)



Sevilla, de cuna de la Inquisición a 'Premio Unamuno amigo de los protestantes'

ESPAÑA. La histórica distinción del protestantismo español recae en su décimo cuarta edición en la alcaldía de Sevilla.

El diario Protestante Digital (vinculado a la Alianza Evangélica Española) ha distinguido a D. Antonio Muñoz Martínez, como alcalde de Sevilla, con la concesión del "Premio Unamuno amigo de los protestantes" en la edición del presente 2023.

Reconoce así su encomiable labor de normalización de la convivencia social y cultural de los creyentes evangélicos sevillanos; así como por la restauración de la memoria histórica protestante en la ciudad.

Este premio es la principal distinción que otorga el protestantismo español, que se concede desde 2006, siendo la presente su decimocuarta edición.

El premio reconoce a alguna persona o institución española que, sin ser de confesión protestante, haya realizado alguna contribución destacada a favor de

la pluralidad y la convivencia de la sociedad, especialmente en aspectos relativos a los evangélicos españoles.

Si hay eventos de enorme poder simbólico, éste es uno de ellos; ya que Sevilla fue cuna de la Inquisición, creada en el siglo XV y que tuvo como uno de sus principales objetivos perseguir y erradicar la "herejía protestante". Sevilla fue una de las sedes más importantes de la institución.

"Mientras los militares tengan la sartén por el mango, en Sudán es poco probable que mejore la libertad religiosa"

JARTUM. Días después de que los combates entre el ejército y los paramilitares estallasen en Jartum, ya hay unos 270 muertos y más de 1.800 heridos. Los cristianos en Sudán piden oración. Sea quien sea el vencedor, oran para que el Señor esté a su lado y les proteja ante el agravamiento de la situación. En este momento, una de las principales preocupaciones es que los islamistas están predicando el mensaje, de nuevo, que la democracia no está ayudando. La democracia reclamada en las manifestaciones no se está materializando. Así que el islam y la sharía son la mejor manera de abordar su preocupación, dicen. Pero tienen la esperanza de que el Señor intervenga y detenga este conflicto para que la situación sea propicia para ejercer la libertad religiosa.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 30 Abril 2023

Estudios en el libro de 2° Samuel

David oye de la muerte de Saúl (2° Sam. 1)

A cargo del pastor



**PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h
Emisión: 30 Abril 2023**

Generación Z: Emancipación

¿Emanciparse o no emanciparse? He ahí el dilema. Pero claro, ¿quién puede emanciparse en España? ¿Sabías que estamos a la cola de la emancipación europea? Solo el 16% de los jóvenes españoles pueden emanciparse, mientras que la media europea es justo el doble. ¿Por qué será?



ESTA SEMANA CUMPLEN AÑOS...

Julio Nastase.

Lunes 24

Adriano Franklin Almeida.

Miércoles 26